
 

   『まい』がこんなに美しく、きれいだとは知りませんでした。 
                              （小 4・鈴木麗央くん） 

「来てくれてありがとうございました！じょうずだったです。

おどりがむずかしそうだったです。」 

             （小 1・やまのさん） 

「きてくれてありがとうございます。おきものがきれいだっ

たです。」（小 1・ほりのうちさん） 

「今日はまいをみせてくれてありがとうございました。とて

もいっぽがちいさいのにすばやくうごいていてすごいと思い

ました。いつかまたきてください。」（小 2・そねさん） 

「今日はまいを見せていただいてありがとうございました。まいはすごくきれいです

ごかったです。ぼくはまいはかんたんそうだけどむずかしいのがきになります。あり

がとうございました。」 （小 2・中じまくん） 

 「今日は素敵なおどりを見せてくれて本当にありがとうご   

 ざいます。わたしが一番心にのこったおどりは『うめには 

 春』です。このおどりがしょしんしゃ用でも、わたしには 

 おどれないかもしれないなーと思いました。」 

               （小 3・津村さん） 

 「今日は２しゅるいの歌とおどりを見せていただきありが  

 とうございました。２しゅるいの中では、うめには春のお 

 どりが美しかったですよ。またいつか会いましょう。」   

               （小 3・山﨑くん）   

 「わたしは、日本ぶようを見て、おどりで何かを伝えたい  

  のではないかと感じました。ちゅうごしになっておどるの 

            は、とてもつらかったです。」 （小 4・二神さん） 

「ぼくは『まい』をはじめてみました。『まい』がこんなに美しく、きれいだとは知

りませんでした。このようなことが昔からひきつがれていると思うとすごいと思いま

した。」（小 4・鈴木くん） 

「きものを着させてもらいありがとうございました。とても楽しかったです。すばら

しい舞にかんどうしました。わたしも舞をれんしゅうしてみようと思いました。」  

                           （小 5・石原さん） 

小 1 やまのさん 
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学校教育目標 

「 自ら学び 共に学ぶ 豊かな心と国際性あふれる たくましい児童生徒の育成 」 

目指す子ども像 

「 かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子 」 

小 2 あつたくん 



「この日本舞踊を見て思ったことはとにかくむず

かしいことです。初心者用といっていたものの全

くというほどじゃなかったけれど、あんなに苦戦

していたので初心者としてもむずかしいと思いま

した。」（小 5・芹澤くん） 

「今日は私たちのために来てくれてありがとうご

ざいます。なめらかな動きがとてもかっこ良かっ

たです。はずかしいことですが、私は日本人なの

に、日本舞踊を知りませんでした。でも、今日見

て『私もできないかな。やりたいな。』と思いま

した。（小 6・荒木さん） 

「今日は日本舞踊を見せていただきありがとうございました。一つ一つの動きが指さ

きまでぴんぴんにのびていたところがカッコよかったです。今度からは日本舞踊に関

心を持ちたいです。」（小 6・東くん） 

「日本舞踊を初めて見ました。手の動きはなめらかで、せんすを上手く使っているこ

とにおどろきました。このおどり方は、日本人にしか出来ないと思い、日本舞踊に興

味がわいてきました。日本やチェコでも機会があったら見に行きたいと思います。」             

                          （中 1・橋本くん） 

「ものすごく動きがこまかくきれいでした。自分の知らない日本文化が知れてとても

うれしいです。いろいろな音楽に合わせて踊り、見ているだけで落ちつくような踊り

でした。面白かったです。」（中 1・梶田さん） 

「ぼくは初めて舞を見て、すごく感動しました。一つの動きがとてもきれいで、とて

も日本を感じました。海外では、日本の伝統的なことを見ることができないので、よ

かったです。」（中 2・向井くん） 

「今回、初めて浴衣を着て舞を踊

ってみて、私は 1 回踊るだけでも、

汗をかいたり息が乱れたりするの

で、‘すごく大変なんだな, と思

いました。‘舞を踊る‘という機

会は、日本でもあまり無いので、

今回のこの体験は非常に貴重なも

のになったと思います。」 

  （中 2・津村さん） 

「今回初めて日本舞踊を見たが、一つ一つの

動きがしなやかでとても美しいと感じた。ま

た、ここに居ると日本の文化に触れることが

少ないのでとても良い機会だった。また、4

世と言っていましたが世襲なのですか？」    

  （中 3・田中くん） 

 


